



Communiqué de presse - Paris, le 24 septembre 2014

Anne Hidalgo à la tribune de l'ONU : « Le défi climatique mondial est un défi local »

Anne Hidalgo, Maire de Paris, est intervenue mercredi à la tribune de l'ONU, pour appeler à ce que la lutte contre le dérèglement climatique passe par « des solutions inclusives pour les citoyens ».

« C'est la première fois que la place des Villes est autant mise en valeur lors d'un tel sommet sur le climat », a salué mercredi Anne Hidalgo à la tribune de l'ONU, remerciant son secrétaire général, Ban Ki-moon, pour cet esprit ouverture.

Pour la Maire de Paris, la lutte contre le dérèglement climatique passe justement « par la **complémentarité entre trois niveaux d'action** : l'international, le national et le local ». « Comme tous les combats décisifs, c'est quartier par quartier, rue par rue, entreprise par entreprise et immeuble par immeuble que cela se jouera », a-t-elle fait valoir.

Anne Hidalgo, désignée *Envoyée spéciale du C40 pour la Conférence mondiale pour le climat* qui se tiendra fin 2015 à Paris, appelle à « **consolider des réseaux de villes**, pour partager mieux encore les informations et diffuser les bonnes pratiques ». « Nous, les villes, développons des solutions technologiques, mais surtout des solutions qui prennent en compte la dimension sociale, humaine, la dimension démocratique et participative », a souligné l'édile.

Forte des **avancées de Paris dans quatre domaines** – la rénovation des logements, les transports propres et accessibles au plus grand nombre, l'économie circulaire et la promotion de la biodiversité – Anne Hidalgo souhaite que les villes et les métropoles se saisissent des solutions existantes afin qu'elles soient « discutées, élargies et améliorées ».

Mais « aucune action n'est efficace sans un **financement juste, transparent et collaboratif** », a-t-elle rappelé. « Nos investissements et ceux de nos partenaires doivent être orientés pour financer les enjeux de long terme et la création d'une économie sobre en carbone », a détaillé la Maire de Paris. Dans cet objectif, elle lancera « début 2015 », avec d'autres villes, « une nouvelle initiative pour **mutualiser et définir des lignes directrices** pour nos investissements publics ».

« Nous détenons des leviers d'action stratégiques pour **inciter les acteurs économiques** à accélérer la transition écologique, notamment dans les domaines du transport, du logement, de la rénovation urbaine, et des énergies dont nos villes ont besoin », a pointé Anne Hidalgo. « Le combat contre le dérèglement climatique ne concerne pas le futur lointain de l'humanité mais son devenir immédiat. Agissons maintenant », a-t-elle exhorté.